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【12 月 19 日第 1960 回例会 会長挨拶】 

今日は深川純一さんの出版物の中からロータリークラブの幹事についてお話します。クラブ幹事はクラブ会長と

共にロータリークラブの代表権者です。例えば、憲法の組織で言えば国家管理の実権は全て内閣総理大臣が握っ

ているのと同じように、クラブ管理の実権は全て幹事が握っています。幹事はクラブ内外の情報をプールして、

あらゆる情報は全て幹事を経由することになっています。従って幹事はクラブの大黒柱で有り、クラブの代表権

者です。会員の身分証明書を見れば判るように、会員身分を証明する立場にあるのは幹事で有り、又毎年交替の

原則に服さないのも幹事です。（大阪と東京には同一人物が 10 年 20 年務めた事も有りました）このように、幹

事はクラブ管理の全ての実権を握っているので、手続きに関しては幹事は知らない事でも知っているような顔を

していなければなりません。逆に、会長は知っていることでも知ら無い顔をしていなければなりません。ロータ

リークラブは社交クラブです。従って組織体としては非常に弱いので、組織体を維持するためにはクラブ幹事が

その弱さを一身に吸収しながら、一方で権限を発揮していかなければ成りません。このバランスが大変重要とな

ります。そして何より肝に銘じておかなければならないことは謙虚さです。これなくしては権限だけが宙に浮い

てしまいます。現実のクラブ管理に当たっては賛成反対の様々な意見の有る中で、全員が説得するように導くこ

とは大変な忍耐力が必要です。強力な実力の有る幹事が居て初めてクラブは強力になり得るのです。ロータリー

の世界で一番重要な役割はクラブ幹事なのです。 

   ｢ビジュアルスポーツバトントワーリング｣  日本バトン協会 理事 戸田里美様 

今日はバトントワリングについてお話します。オーケストラや吹奏楽の演奏を屋外でする時、音だけではなく

行進が揃っているかなどの見た目も重要です。その時に指揮棒が大きなバトンに変わっていてもあまり目立た

ず、そこでバトンをクルクルと回すようになったのがバトントワリングの基になっています。1960 年頃アメ

リカバトンがスポーツ化されており日本でもスポーツバトンが広がっていきました。現在は世界大会が開催され

るようになり日本は 19 大会連続 20 回の 1 位となるほど日本のバトントワリングは発展しました。 

今後パレードなどのショースタイルのバトンも普及させていきたい。たった 1 本のバトンを色々な形で、色々

なスタイルで広めていきたいと考えています。 

 
卓話：戸田里美様 

 
梅村プログラム副委員長と戸田様 華麗なバトントワーリングの演技 ようこそ！本日ビジター 

 幹事報告 

■ 理事会報告 

・ 新会員候補者の件：森洋子氏・西脇謙二氏(推薦者 生

駒尚久君)会員選考･職業分類･会員増強委員会=承認。 

・ 次年度地区委員推薦の件：地区大会企画委員会(15

年度地区大会実行委員長 市川幾雄君、同大会幹事 

柴田健吉君)/ＩＴ委員会 坂野弘君/社会奉仕委員会 

酒井賢君/インターアクト委員会 山内隆一君=承認。 

・ 岡崎東ＲＣ旗争奪少年野球大会記念メダル追加金の

件：30 回大会記念メダル予算 45,000 円のところ

実費 75,760 円により追加金 30,760 円=承認。 

・ 後期会費請求の件：会費半期 130,000 円・周年積

立金 7,500 円・慶祝 4,500 円=承認。 

・ 第 42 回岡崎市民美術展後援の件：賞状 1 枚・副賞

盾代 5,000 円を拠出=承認。 

・ 中部経済新聞社新春広告協賛の件：「新春ロータリー

特集」平成 26 年 1 月 1 日掲載 10,000 円=承認。 

・ 2015-16 年度地区ローターアクト代表ノミニー推

薦の件：岡崎ローターアクトクラブ及川純君=承認。 

・ 出席免除お申し出の件：山内隆一君(ロータリー歴

27 年+年齢 68 歳 合計 85 年以上により定款第 9

本日の卓話 「半期を振り返って」 会長 青山俊次君・幹事 畔栁秀幸君 
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過去 3 回の修正出席率 
11/21：98.31% 11/28：98.31% 12/5：98.31%   

 

前回の例会 
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条第 3 節の規定に適用=承認。 

・ 事務局員賞与の件：例年通り支給=承認。 

■ 訃報 三浦泰廣君のお父様がご逝去され、本日 18 時

より通夜、明日 11 時より葬儀。場所は葵斎苑です。 

■ 訃報 2000～2001 年ロータリー財団国際親善奨

学生の熊代由紀子さん(享年 36 歳)が今年４月にマ

ラリアのため南アフリカでご逝去されました。 

■ 12/20(金)19 時～岡崎ローターアクトクラブあと

半期ガンバロー会がペガサス倶楽部で開催されます。 

 ビジター報告 [岡崎 RC] 1 名 

 出席委員会 本日の出席率 89.66%(欠席 6 名) 
前々回(12/5)修正出席率 98.31％(欠席 1 名) 

 ニコボックス委員会 
 青山俊次君 先日のクリスマス例会 皆様のおかげ

で楽しく過ごせました。有難うございました。 

 新浪勝也君 先週ニコにご協力有難うございました。 

 生駒尚久君 本日卓話の戸田里美様ようこそ！ちな

みに同級生です。 

 杉田雄男君 あづまに写真を載せていただき有難う

ございました。 

 原田耕平君 写真を有難うございました。 

 小木曽進君 クリスマス例会オカザえもんお疲れ様。 

 浅岡謙治君 額田ふるさとまつり写真コンテストで

深田先生に褒めていただいた写真が入選しました。  

 宇野弘隆君 南君の傑作オカザえもんを宴会で使わ

せていただき有難うございました。 

 草野信隆君・長坂勲君 ニコに協力します。 

 春名祐樹君 年忘れ親睦家族例会にたくさんのご出

席有難うございました。 

 河内千栄子さん 年忘れ親睦家族例会楽しませてい

ただきました。親睦委員会の皆さんお疲れ様でした。 

 

１月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

H26 /1/2(木) ― 正月三ヶ日により休会です 

1/ 9(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館 「新春年男放談」 青山俊次君/小木曽進君 

1/16(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館 「地区委員長会議報告」青少年奉仕 安井健次君/米山奨学 金本孝美君 

1/23(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館 「AFS との 20 年」AFS 西三河支部長 多沢多恵子様 

1/30(木)18:00～ 魚清 「新春親睦夜間例会」 

他クラブ例会変更・休会のお知らせ 

変更予定日 RC 名 サイン受付場所 

12 月 27 日（金） 安城・豊田中 定款第 6 条第 1 節の規定により休会 

12 月 27 日（金） 西尾 KIRARA 西尾信用金庫中央支店 2 階 11:30～12:30 

12 月 30 日（月） 豊田三好･刈谷 定款第 6 条第 1 節の規定により休会 

12 月 31 日（火） 岡崎南・岡崎城南・西尾 定款第 6 条第 1 節の規定により休会 

平成26年1月1日（水） 知立･豊田東･三河安城 法定休日のため休会 

1 月 3 日（金） 豊田中･西尾 KIRARA 定款第 6 条第 1 節の規定により休会 

1 月 6 日（月） 豊田西 名鉄トヨタホテル１階 11:30～12:30 

1 月 7 日（火） 岡崎城南 岡崎ニューグランドホテル 1 階 15:30～16:30 

1 月 7 日（火） 西尾 西尾信用金庫中央支店 2 階 11:30～12:30 

1 月 8 日（水） 豊田東 トヨタホテルキャッスル 1 階 11:30～12:30 

1 月 8 日（水） 知立 ホテルクラウンパレス知立 5 階 501 号 11:30～12:30 

1 月 8 日（水） 三河安城 ホテルグランドティアラ安城 1 階 11:30～12:30 

※年末年始は各クラブ休会・例会変更が多くなりますのでメーキャップを予定している方はご留意ください。 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 1 月 30 日（木） 葵カントリー 定例会 

ひよどり会 1 月 ９日（木） チャーム 定例会 

写楽会 有志による写真を、メーリングリスト・例会場にて掲示 


